

The Litany of the Most Precious Blood gives us a poignant reminder of not only the Passion but also of the good our Lord's Blood can do for us as the "Eucharistic drink and refreshment of souls" at Mass as well.

St. Peter reminds us of its importance when he writes. "You were redeemed not with perishable things like silver or gold, but with the precious blood of Christ" (1 Peter 1:18-19). As our Lord Himself said, His blood would be shed for "the forgiveness of sins" (Matt 26:28).

May the Litany of the Most Precious Blood inspire you in your efforts to receive Him worthily in Communion and to have Him fortify you in your efforts to serve Him and others on your journey towards Eternal Life!

#### Suggested Daily Meditation for each day of the week:

##### The Seven Sheddings of the Most Precious Blood of Our Lord Jesus Christ:

Sunday: The Circumcision  
Monday: The Agony in the Garden  
Tuesday: The Scourging at the Pillar  
Wednesday: The Crowning of Thorns  
Thursday: The Wound on His Shoulder from Carrying the Cross  
Friday: The Crucifixion  
Saturday: The Piercing of Jesus with the Lance

\*\*\*\*\*

#### Litany of the Most Precious Blood

Lord, have mercy on us. *(repeat)*  
Christ, have mercy on us.  
Lord, have mercy on us.

Christ, hear us.  
**Christ, graciously hear us.**

God, the Father of Heaven, **have mercy on us.**  
God the Son, Redeemer of the world,  
God, the Holy Spirit,  
Holy Trinity, One God,



#### Meditatio cotidiana suggestit in diebus hebdomadis:

##### Septem praecipuae effusiones preciosissimi Sanguinis Domini nostri Jesu Christi:

Dominica: Circumcisio  
Die secunda: Agonia in horto  
Die tertia: Flagellatio Domini  
Die quarta: Coronatio spinis  
Die quinta: Vulnus in humero suo portans crucem  
Die sexta: Crucifixio  
Sabbato: Iesus lancea perfoditur.

\*\*\*\*\*

#### Litaniae pretiosissimi Sanguinis Domini Nostri Iesu Christi

Kýrie, eléison. *(bis)*  
Christe, eléison.  
Kýrie, eléison.

Christe, audi nos.  
**Christe, exaudi nos.**

Pater de caelis Deus, **miserere nobis.**  
Fili Redemptor mundi Deus,  
Spíritus Sancte Deus,  
Sancta Trínitas unus Deus,

Les litanies du Très Précieux Sang nous rappellent de manière poignante non seulement la Passion mais aussi le bien que le Sang de notre Seigneur peut faire pour nous en tant que « boisson eucharistique et rafraîchissement des âmes » à la Messe également.

Saint Pierre nous rappelle son importance lorsqu'il écrit. « Ce n'est pas avec des choses périssables comme l'argent ou l'or que vous avez été rachetés, mais avec le sang précieux du Christ » (1 Pierre 1, 18-19). Comme notre Seigneur lui-même l'a dit, son sang sera versé pour « le pardon des péchés » (Mt 26,28).

Que les litanies du Très Précieux Sang vous inspirent dans vos efforts pour Le recevoir dignement dans la Communion et pour qu'Il vous fortifie dans vos efforts pour Le servir et servir les autres sur votre chemin vers la Vie Éternelle !

#### Suggestion de méditation quotidienne pour chaque jour de la semaine:

##### Les Sept Effusions du Précieux Sang de Notre Seigneur Jésus Christ:

Dimanche : La circoncision  
Lundi : L'agonie dans le jardin  
Mardi : La flagellation au pilier  
Le mercredi : Le couronnement d'épines  
Le jeudi : La blessure à l'épaule due au port de la croix  
Vendredi : La crucifixion  
Le samedi : Le perçement de la lance

\*\*\*\*\*

#### Les litanies du Très Précieux Sang

Seigneur, ayez pitié de nous; *(bis)*  
Jésus-Christ, ayez pitié de nous;  
Seigneur, ayez pitié de nous;

Jésus-Christ, écoutez-nous;  
**Jésus-Christ, exaucez-nous.**

Père céleste, qui êtes Dieu, **ayez pitié de nous,**  
Fils, Rédempteur du monde, qui êtes Dieu,  
Esprit-Saint, qui êtes Dieu,  
Trinité Sainte, qui êtes un Seul Dieu,

<p>Blood of Christ, only-begotten Son of the Eternal Father, <b>save us.</b></p> <p>Blood of Christ, Incarnate Word of God,  Blood of Christ, of the New and Eternal Testament,  Blood of Christ, falling upon the earth in the Agony,  Blood of Christ, shed profusely in the Scourging,  Blood of Christ, flowing forth in the Crowning with Thorns,  Blood of Christ, poured out on the Cross,  Blood of Christ, price of our salvation,  Blood of Christ, without which there is no forgiveness,  Blood of Christ, Eucharistic drink and refreshment of souls,  Blood of Christ, stream of mercy,  Blood of Christ, victor over demons,  Blood of Christ, courage of martyrs,  Blood of Christ, strength of confessors,  Blood of Christ, bringing forth virgins,  Blood of Christ, help of those in peril,  Blood of Christ, relief of the burdened,  Blood of Christ, solace in sorrow,  Blood of Christ, hope of the penitent,  Blood of Christ, consolation of the dying,  Blood of Christ, peace and tenderness of hearts,  Blood of Christ, pledge of Eternal Life,  Blood of Christ, freeing souls from purgatory,  Blood of Christ, most worthy of all glory and honor,</p> <p>Lamb of God, Who takest away the sins of the world, <b>Spare us, O Lord.</b></p> <p>Lamb of God, Who takest away the sins of the world, <b>Graciously hear us, O Lord.</b></p> <p>Lamb of God, Who takest away the sins of the world, <b>Have mercy on us.</b></p> <p>V. Thou hast redeemed us, O Lord, in Thy Blood.  R. <b>And made us, for our God, a kingdom.</b></p> <p>Let us pray:  Almighty and eternal God, Thou hast appointed Thine only-begotten Son the Redeemer of the world and willed to be appeased by his blood. Grant, we beg of Thee, that we may worthily adore this price of our salvation and through its power be safeguarded from the evils of the present life so that we may rejoice in its fruits forever in heaven. Through the same Christ our Lord. <b>Amen.</b></p>	<p>Sanguis Christi, Unigéniti Patris Æterni, <b>salva nos.</b>  Sanguis Christi, Verbi Dei incarnáti,  Sanguis Christi, Novi et Æterni Testaménti,  Sanguis Christi, in agoniá decúrrens in terram,  Sanguis Christi, in flagellatióne prófluens,  Sanguis Christi, in coronatióne spinárum emánans,  Sanguis Christi, in Cruce effúsus,  Sanguis Christi, prétium nostræ salútis,  Sanguis Christi, sine quo non fit remissio,  Sanguis Christi, in Eucharistia potus et lavácrum animárum,  Sanguis Christi, flumen misericórdiæ,  Sanguis Christi, victor dáemonum,  Sanguis Christi, fortitúdo mártýrum,  Sanguis Christi, virtus confessorum,  Sanguis Christi, gérmans vírgines,  Sanguis Christi, robur periclitántium,  Sanguis Christi, levámen laborántium,  Sanguis Christi, in fletu solátium,  Sanguis Christi, spes pæniténtium,  Sanguis Christi, solámen moriéntium,  Sanguis Christi, pax et dulcédo córdium,  Sanguis Christi, pignus vitæ æternæ,  Sanguis Christi, ánimas líberans de lacu Purgatórii,  Sanguis Christi, omni glória et honóre digníssimus,</p> <p>Agnus Dei, qui tollis peccáta mundi, <b>parce nobis, Dómine.</b></p> <p>Agnus Dei, qui tollis peccáta mundi, <b>exáudi nos, Dómine.</b></p> <p>Agnus Dei, qui tollis peccáta mundi, <b>miserére nobis.</b></p> <p>V. Redemísti nos, Dómine, in ságuine tuo.  R. <b>Et fecisti nos Deo nostro regnum.</b></p> <p>Orémus : Omnípotens sempitérne Deus, qui unigénitum Fílium tuum mundi Redemptórem constituísti, ac ejus ságuine placári voluísti : concéde quæsumus, salútis nostræ prétium ita venerári, atque a præséntis vitæ malis ejus virtúte deféndi in terris ; ut fructu perpétuo latémur in cælis. Per eúndem Christum Dóminum nostrum.  R. <b>Amen.</b></p>	<p>Sang du Christ, fils unique du Père éternel, <b>sauvez-nous,</b>  Sang du Christ, Verbe de Dieu incarné,  Sang du Christ, de la nouvelle et éternelle Alliance,  Sang du Christ, répandu sur la terre pendant son agonie,  Sang du Christ, versé lors de la flagellation,  Sang du Christ, jaillissant au couronnement d'épines,  Sang du Christ, répandu sur la croix,  Sang du Christ, prix de notre rédemption,  Sang du Christ, sans lequel il n'est point de rémission,  Sang du Christ, nourriture eucharistique et purification des âmes,  Sang du Christ, fleuve de miséricorde,  Sang du Christ, victoire sur les démons,  Sang du Christ, force des martyrs,  Sang du Christ, vertu des confesseurs,  Sang du Christ, source de virginité,  Sang du Christ, salut en tous nos périls,  Sang du Christ, soulagement de ceux qui peinent,  Sang du Christ, consolation dans les larmes,  Sang du Christ, espoir des pénitents,  Sang du Christ, secours des mourants,  Sang du Christ, paix et douceur des âmes,  Sang du Christ, gage de vie éternelle,  Sang du Christ, qui libère les âmes du purgatoire,  Sang du Christ, digne de tout honneur et de toute gloire,</p> <p>Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, <b>pardonnez-nous Seigneur</b></p> <p>Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, <b>exaucez-nous Seigneur</b></p> <p>Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, <b>ayez pitié de nous Seigneur</b></p> <p>V. Vous nous avez rachetés, Seigneur, dans votre sang.  R. <b>Et vous avez fait de nous un royaume pour notre Dieu.</b></p> <p>Prions : Dieu éternel et tout-puissant qui avez établi votre Fils unique rédempteur du monde et qui avez voulu être apaisé par son sang, accordez-nous une telle vénération pour le prix de notre rédemption que, protégés sur terre par sa puissance contre les maux de cette vie, nous jouissions au ciel de ses fruits éternels. Par le même Jésus-Christ notre Seigneur. <b>Ainsi soit-il.</b></p>
--	---	--